# 浦舟だより

平成30(2018)年11月1日 第 7 号 (第233号)

横浜市立浦舟特別支援学校 E-mail ysurafun@edu.city.yokohama.jp

# 秋 の 行 事

校長長岡利保

今年は『酷暑』という新しい言葉がありましたが、また一つ耳慣れない言葉が出てきました。それは『塩害』です。10月の台風24号は、強風で大量の海水を巻き上げながら進んでいったため、架線や植物に塩分が付着し、悪い影響を及ぼしました。私の近所の公園でも南側の葉は茶色く枯れ、北側の葉は青々としているという状態でした。一本の木であるのに、両側のあまりの違いに驚きました。今年は自然の驚異をいろいろな形で強く感じる年になりました。

さて、10月は様々な行事がありました。福浦院内学級では、まず、横浜・八景島シーパラダイスへ

続いて、院内フェスティバルでは子どもたちが作った商品を、模擬 硬貨で販売しました。今年も病院長をはじめ病棟内の入院児や医療 スタッフの方々に来ていただき大盛況でした。

の遠足があり、混雑前の水族館を見学することができました。

本校では、プロダンサーの卒業生を講師に招き、「ダンスワークショップ」授業を行いました。また、一泊二日の宿泊学習も行われ子どもたちと一緒に二日間を楽しく過ごしました。二日間の行程はまず横浜・八景島シーパラダイスでたくさんの魚やコツメカワウソを見学し、最後にイルカショーを見ました。翌日は、『かわさきエコ暮らし未来館』で環境について考え、『JAL 工場見学 SKY MUSEUM』の格納庫見学では、飛行機を間近で見ることができました。

10月最後の締めくくりは、福浦院内学級、市大センター病院院内学級のハロウィンでした。それぞれが工夫した手作りの衣装で仮装し楽しいひとときを過ごしました。

どの行事もそうですが、子どもたちの楽しそうな笑顔や感動の表情 が見られるは嬉しい限りです。

学校行事を通して、望ましい人間関係を形成し、公共の精神を養い協力してよりよい学校生活を築こうとする自主的実践的な態度を育てていきたいと思います。









# 宿 泊 学 習 ~ 本校 ~



10月25、26日に宿泊学習へ行ってきました。 事前学習では、スローガンや2日間の活動に必要な係などを話し合って決め、それぞれ係の仕事の準備をしました。スローガンは、宿泊先の『あゆみ荘』に合わせて【あいさつしっかり ゆっくり無理せずみんなで楽しく】に決まりました。「今年らしく、覚えやすく、わかりやすいものにしよう」と考えました。一人ひとりの「個人目標」も決めました。それぞれの思いを胸に実りのある楽しい二日間を過ごすことができました。





#### Hallowe'en

#### ~ センター院内学級 ~

10月31日に行われる病棟行事「ハロウィン」に向けて、院内学級の児童生徒みんなでポスター&ツリーを作りました。まるで本物のようなキャンディや、可愛らしい装飾のポスターが出来上がりました。当日のプレゼント用作品も児童生徒が作成し、続々と仕上がっています。





### 院内フェスティバルに向けて

#### ~ 市大病院院内学級 ~

25 日(木)に院内フェスティバルが行われました。たくさんのお客さんに来ていただき、大盛況でした。店長になって商品を売ったり、お客さんになって買い物をしたりしました。とても楽しい時間を過ごすことができました。廊下はハロウィンの飾りつけがしてあります。





### オリヒメ で遠隔授業!

#### ~ 訪問指導学級 ~

オリヒメで自宅と本校をつなぎ、養護教諭によ る食育の授業を行いました。

また、保健室や図書室などの学校の雰囲気を知ることもでき、校長先生をはじめ、本校の先生ともお話をすることができました。



# 11月の予定

11月 1日(木) 全校朝会 <図書>

11月 8日(木) 冬のお楽しみ会 (福浦)

11月 8日(木)~9日(金)

横浜市学力・学習状況調査(中3)

11月16日(金) 短縮授業(福浦・市民・みなと)

11月19日(月)~22日(木)

中学部後期中間試験週間

11月28日(水)

ドッグセラピー (福浦)

11月30日(金)

短縮授業(福浦・市民・みなと)



